

„Auszeit vom Alltag“

Eltern und Kinder gemeinsam stärken.



Die Insel Tobi ist ein gemeinnütziger eingetragener Verein in Mönchengladbach, der Familien mit schwersterkrankten, behinderten Kindern eine Auszeit von ihrem enorm kräftezehrenden Pflegealltag schenkt.

Während die Eltern Zeit für sich als Paar oder zum Durchschlafen und Krafttanken haben oder auch mal nur für die gesunden Geschwisterkinder da sein können, erwartet die Insel-Kinder eine fröhliche und bunte Zeit bei uns:

Wir machen Ausflüge, fahren Fahrrad, feiern Familienfeste und gestalten einen individuell auf die Kinder abgestimmten Alltag.

Wir betreuen die kranken Kinder stunden-, tage- und auch wochenweise in unseren Räumlichkeiten. Dabei macht die Schwere der Erkrankungen eine 1:1 Betreuung unumgänglich: Jedes Kind hat eine eigene Kinderkrankenschwester an seiner Seite, sodass es auch wirklich die Betreuung erhält, die es braucht.

All das finanzieren wir seit 15 Jahren ausschließlich aus den uns zugewandten Spenden. Helfen Sie uns, die Insel mit Leben zu füllen, und unterstützen Sie uns mit einer Spende.

Mehr über uns finden Sie auf unserer Website.

Unterstützen Sie uns!



www.insel-tobi.de

